

C'est avec plaisir que je raconte la journée de samedi 22 août dernier où j'ai eu la joie de faire des visites à domicile avec deux jeunes de la mission Saint Gabriel, Igor et Cécile.

Sur les huit maisons visitées, nous avons rencontré deux familles, une espagnole et une française qui, après notre entrevue, étaient d'accord pour que leurs enfants aillent au "caté".

Nous avons aussi rencontré deux familles athées qui ne croyaient qu'à la nature, et était bien loin de Dieu...Et pourtant, la nature n'est-elle pas l'image de Dieu ?

Entre deux visites, nous nous arrêtons un instant pour prier afin que l'Esprit Saint fasse son œuvre dans le cœur de ces personnes.

N'oublions pas les deux familles musulmanes qui, malgré leur accueil à travers la fenêtre, nous ont quand même fait part du bonheur ressenti au cours de la soirée inter-religieuse du 30 mai dernier dans notre paroisse : leur souhait est que cela se renouvelle l'année prochaine.

Personnellement, je trouve ces jeunes magnifiques par leur don d'eux-mêmes, leurs sourires, leurs paroles chaleureuses et surtout leur recueillement dans leurs prières répétitives.

Chapeau les jeunes !

A refaire !

Marie-Thérèse Petit